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С целью благоустройства придомовых территорий выходы из подъездов домов
Горловки мостят плиткой–фэм (фигурные элементы мощения). Нововведение не просто
улучшает эстетический вид дворов, в случае какой-либо аварии всегда можно временно
снять покрытие.  
  Инновация уже реализована на практике в домах, где оплата за коммунальные услуги
составляет более 80%, хотя стоимость данных услуг в нее не входит.       
  На выездном заседании штаба по подготовке к зиме главы коммунальных предприятий
города демонстрировали нормальные выходы из подъездов, лавочки и клумбы. В доме
№55 по проспекту Победы за услуги, на удивление управленцев, платят вовремя и
полностью. Подарок от директора КП «Сервис» Виктории Паркасевич – возможность
выйти из подъезда, ничего себе не повредив. Хотя и тут нашлись недовольные,
высказавшие мнение, что работа проведена некачественно. В соседнем доме, по ул.
Герцена, 13, горловчане порадовали себя сами, не ожидая своей очереди в городском
списке, – за счет жильцов территория у подъезда облагорожена по всем статьям.   
  Побывали городские власти и в доме участника боевых действий Ивана Кибальника по
ул. Пушкинской, 58. Иван Петрович бедствовал всю зиму – отопление работало
вполсилы, а коммунальники на все призывы отвечали молчанием. Но «звездный» час
пробил – и теперь у человека, прошедшего войну и коммунальные предприятия, зимой
будет тепло, мало того – городской голова Иван Сахарчук пообещал отремонтировать
пожилому человеку воду и обеспечить скромный ремонт.   
  ЧП «Коло-11» также продемонстрировало отремонтированные подъезды и подходы к
ним. Главный инженер предприятия получил замечание за некошеную траву и
недостаточную работу по информированию граждан.   
  КП «Кировский» сделал упор не на «евро», а на «ретро». В доме по ул. Свердлова, 32
проверенный асфальт на плитку не променяли. Подходы к подъездам закатали,
поставили лавочки. Директор КП Наталья Тарасенко отметила, что не ждет похвалы от
жильцов – пусть хоть не ругают.   
  Подводя итоги выезда штаба, городской голова Иван Сахарчук пообещал, что все дома
города, рано или поздно, по мере наличия денежных средств облагородят подобным
образом.   
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